

Zonello lacaus et de Caudoribus fit maner
sus meruibus —
AEGRINAZIUS **SOPRINTENDENTE** (Andrea
de' Serragli)

Andreas mund. p[ro]p[ter] s[ic]

Attemi

La Ciudad de México es una de las más grandes y bellas
y sus calles están llenas de belleza y encanto. La ciudad es
muy grande y tiene muchos monumentos y edificios históricos.
En el centro de la ciudad se encuentra la Plaza de la Constitución,
que es un gran parque con un estanque y un monumento al
Generalísimo Francisco Villa. Alrededor de la plaza hay
muchos edificios históricos, como el Palacio Nacional, la
Catedral Metropolitana y el Teatro Nacional. La ciudad es
muy limpia y bien mantenida, y los habitantes son amables y
señorables. La gastronomía es muy variada y deliciosa, con
platos típicos como el mole, el pozole y el carnitas. Los
habitantes de la Ciudad de México son muy orgullosos de su
ciudad y la consideran una de las más hermosas del mundo.